



上:「ごきげんよう!」の掛け声とともに制帽を高く放る卒業生

人生の航海へ、 いざ帆を上げろ!

9月26日(火)、国立弓削商船高等専門学校において、商船学科卒業式・専攻科(海上輸送システム工学専攻)修了式が行われました。明治34年設置海員学校時代から多くの船員を送り出してきた同校。今年も商船学科卒業生36名、専攻科修了生2名が、弓削島から人生という大海原へ巣立っていきました。



上:卒業生答辞、右上:専攻科修了証書授与、右下:後輩からお祝いのお花が贈られる卒業生



編集後記

10月6日(金)・7日(土)、いきなスポレク公園において開催された愛顔つなぐえひめ国体軟式野球競技。チームの応援団に加え、たくさんの住民や各小中学校児童生徒、保育所園児の皆さんが、悪天候にも関わらず「わがチーム」の応援に来てくださり、2日間で1400人の方が訪れ、大変賑わいました。その他にも、各中学校・弓削高等学校の生徒さん、弓削商船の学生さん、一般ボランティアの皆さんなど、たくさんの方にご協力いただき、全国から訪れたチームを、まさに地域をあげておもてなすることができました。ありがとうございました。

(増岡 浪江)